

# Vergessene Frauen der Bibel“ – Gottesdienst der kfd Junia

*Von Björn Burwitz*

*10. Okt. 2025*



HÜTTENFELD - Viele Frauen in der Bibel, die rund um Jesus bzw. in der frühen Kirche leitende und verantwortungsvolle Aufgaben innehatten, gerieten im Laufe der Kirchen- und Auslegungsgeschichte jedoch in Vergessenheit, wurden fehlinterpretiert oder nicht mehr erwähnt.

In diesem Gottesdienst werden stellvertretend für die vielen verschwundenen Frauen, einige besonders vorgestellt und wieder ans Licht geholt. Zum Abschluss gibt es bei Brot und Wein Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen.

Die kfd Gruppe JUNIA im südlichen Ried lädt am 14. Oktober um 17.00 Uhr in die Kirche Herz-Jesu in Hüttenfeld ein. Kommen Sie vorbei, bringen Sie gerne Freundinnen oder Nachbarinnen mit. Die Frauen der kfd Junia freuen sich auf Sie.